

Paris, le 12 décembre 2013

Comme indiqué le 14 octobre, PSA Peugeot Citroën confirme étudier des nouveaux projets de développement industriel et commercial avec différents partenaires, y compris Dong Feng Motor, ainsi qu'un projet d'augmentation de capital.

Il n'y a aucun accord sur les termes d'une éventuelle opération. Ces discussions sont à un stade préliminaire et aucune assurance ne peut être donnée quant à leur aboutissement. PSA Peugeot Citroën informera le marché en temps utile de l'issue de ces discussions.

As previously indicated on October 14th, PSA Peugeot Citroën confirms that it is reviewing potential industrial and commercial development projects with various partners, including Dong Feng Motor, and a potential capital increase.

There is no agreement on the terms of a potential transaction. These discussions are at a preliminary stage and no assurance can be given regarding their outcome. PSA Peugeot Citroën will keep the market informed in due course of the outcome of these discussions.

Contacts:

Media Relations+33 (0) 1 40 66 42 00

Investor Relations+33 (0) 1 40 66 42 59